特別委員会 スマホでタックン」

頂いた。 スのマッチングをワンスト 置き、「あらゆる移動サービ ましょう!」と提案させて ップで受けるインフラとし イトを、 第50回コラムでは ジ その中で、タクシーサ の提案」について書い ャパン」の団 月25日発行 全タク連の傘下に 0) [塊耕志録 「タクシ 「全タク

年会の席で、 長に、 ある、 タク連の広報にも打診をし 連にも関わる事なので、 2 月 4 員長の秋山利裕山三交通社 シー問題懇談会の会長でも するのが良いのでは? 東旅協の広報委員会に提案 げたところ、そういう話は クシー会社の社長に申し上 ようお願 アドバイスを頂き、 タクシー問題懇談会の そうした思いを1月 関係者がお話を聞いて 日に東旅協広報委員 お話を聞いて頂ける 東旅協広報委員会委 案の趣旨が全タク いをした。早 重責にあ タク いるタ 30 速 ح 新 \exists

陸間 秋山利裕 社長

のいくつかのケース案を提 案するよう、 た仮に業務提携をする場合 グループの趣旨を聞き、ま して再度じっくりオリジン まず東旅協の広報委員会と 3月11日広報委員会の会 れる事になった。 宿題を頂いた。

法

O

適正化と活性化_

も進んでいる。

オリジン

ح グ 共通基盤化システム

0

検

イトの 非業界として活用してほ れるかという事であり、 どれだけアプローチしてく 事業の検討がすすんでいる 共同配車の為の共通基盤化 でタックンの特別委員会で、 せて頂いた。 ングループの思いを述べさ 議の場を借り、 為に12年間のタクシー ホ ·共同配車 問題は利用者がこのス 持つ蓄積 現在「スマホ 積、 の仕組みに、 再度オリジ 資産を是

第52回

舖

清野 吉光(きよの よしみつ)略歴

1950年 長野県四賀村生まれ、松本深志高校卒業。1968年上智大学外 国学部ロシア語科入学、1971年 中退。その後印刷関係など様々な職業 正従事。1976年清水市の日の丸交通入社。1980年静岡市内の事務機器センターに入社。1982年システムオリジンを仲間と創業、専務取締役。1992年代表取締役社長就任。2000年㈱タクシーサイト創立、現取締役 会長。2007年タクシーアシスト代表取締役社長に新任。現在に至る。

お金でできる事、 できない事

の趣旨、 として、広報委員会の若手 のお言葉を頂く事ができた。 いう川野繁広報担当副会長 前向きに検討を続けようと のメンバーの方を中心に、 程提案させて頂いた。 提携のケースを4パターン させて頂いた。 に作る意味を、 こうしたインフラを積極的 の為にタクシー業界自らが、 方、 さらに利用者利便 昨年からの また、 改めて述べ 「スマ 結論 業務

サルタント会社のサポー 別委員会が設置され、 の発展的流れの中で、 ホでタクシー研究会_ 「スマホでタックン」 スマホ共同配 コン から 東旅 特 車 卜 もちろん、このコンペと先 の持つ資産を業界に活用 かわらず、 このコンペの結果如何に 接関係の無いものであ との業務提携の提案とは直 のタクシーサイトの東旅協 参加させて頂く事ができた。 として、プレゼンコンペに のシステム構築の候補業者 ループも有り難い事に、 わらない。 て頂きたいという思い

タクシー

-サイト

り、

か

は

お金でできない事

道によると、多くのIT 今回のコンペには新聞 報 事

18

が わからない 救世主なのか、 さんが黒船なの ての提案である。 を受けて、 パンさんがKDDI に本社を持つヘイロージャ 特に話題なのは、 示しているのではないかと 大きく変わってくる事を 車載端末も含 が、 業界の環境 私には良く か、 口 業界の ロンドン の出 イロー め 資

だが、どうなるにしても非 だろうという点。 り、 きる事と、できない事があ ひとつはお金さえ積めばで るかどうかという点、 つは業界全体が利用者全体 ではと予感している。 常に興味深い結果になるの うなるかは、 点では誰にもわからない 利便性の為に、 今回のコンペの結論がど それをどう判断する もちろん現時 自ら動け もう ひと O

をどう評価 存在するのではないかと思 か?今話題のTPPの是非 によるGDPの増減が大 判断にも通ずる問題が、 中に織り込んで行くの 目に見えない資産、 Т PPでは、 Ü 判断と決 単 に T P 価 断 値

> タクシー 業界で言えば、どのような な国を作るのか? ないかと…。 か? であり、そしてタクシー なのではなく、 に関わる問題では 業界を作っていく どのよう という

> > いる。

もちろん弊社の業績

O

問題もあるが、 「第3次創業」

それ以上 に向けて

に

業者が参加しているようだ。

オリジン創立 30

昨年掲げた経営ビジョン「I

という事の方が大きい。 経営改革」の途上にあ

デル創造のお役に立つ」 を開 て「未来への志」として「新 記念式典、 させて頂いた。 はお客様を静岡にお招きし、 いタクシーのビジネスモ 2 催させて頂いた。 ジンは創立30年を迎え 0 13年2月 記念パーティー 20周年の折 21 日 そし で

れば、

形式的な30周年行事

3次創業)を成し遂げなけ 業方針の確立と経営改革(第 維持、

発展させるための事

リジンのこれからの30年を

を支援する」を実現し、 Tで総合生活移動産業創造

才



たい。 間として位置付け、 集中的な「第3次創業」期 様と共に祝う事ができたら ばせながらの30周年をお客 的な実力をつける期間とし をIT分野で担 タクシーのビジネスモデル と思う。 ソフトハウスとして、 ー業界の発展に役立ちうる そして、 真にタクシ いうる総合 新し い

な感謝の宴を第32期の期首 を支えて来てくれた社員 人とその家族に、 とは言っても、 この ささやか 30 0

(2013年3月17日記)

が、毎日の活力です! お客様の「ありがとう!」

今日も お客さまの 別がとう。古充電中の 助かた

持ちたいと思う。

残念ながらそのような記念

イベントを開催できないで

を掲げた。

30周年の今年は、

書籍 団塊耕志録」

ジンの歴史の一 解では無いが、 個人の責任によるコラム故、 発刊させて頂くことにした。 とめたものを、 り毎年オリジンの社員の 51稿」、 塊 び2008年10月からの タクシー 初期に書いた「団塊耕志録 01年のタクシーサイト はとりあえず、 げたいと思う。 社員の人と一緒に「オリジ 3次創業」の実現を待って、 る お客様と社員の家族に、 ジンの社長を務める清野 オリジンとしての公的な見 してきた ン社史」を改めて、 発刊したいところだが、 のメッセージとして発信 ?耕志録タクージャパン版 てオリジンの社史を作成、 な人間だと理解して頂 本来なら、 助になればと思う。 サイト版7稿」 「年頭の辞」 また1995年よ 30周年を記念 そこで今回 端と、 書籍として 清野が2 30年のオリ 作り上 をま オリ が、 可 及 人 0) 0

1

クチャージかいのの

らのオリジンの3年間を、

は意味を持たない。

これか

全体会議後に懇親会として

